

まちの話題

3/7
(土)

入学前にみんなで通学路を歩いてみたよ

吉浜まちづくり協議会の主催により「子ども110番宅訪問事業」が行われました。吉浜小学校へ新入学する子どもと保護者34組が参加し、小学校を起点に5コースの通学路に分かれて、いざという時のかけこみ場所「子ども110番」の場所を確認しながら、自宅まで歩きました。「子ども110番」のおうちの方ともご対面。「4月から吉浜小学校へ通います、よろしくお願ひします」と、元気なあいさつができましたね。



3/19
(木)

日本一への 白球を追いかけて

第39回日本少年野球春季大会において、東海チャレンジャーが並み居る強豪を打ち破って見事優勝を果たし、チームに所属している高浜市在住の池田将君と都築勇希君が市長へその喜びを報告に訪れました。

3月で小学校を卒業し、中学に入ってからも野球を続けていくそうです。「バントで送って塁に入れていきたい（池田君）」「家の素振りを頑張って、試合でも声を出していきたい（都築君）」とレギュラー入りに向けて目標を語ってくれた二人。新しいチームでも頑張ってくださいね。



3/25
(水)

美しい町にするために

小雨の降る中、高浜ライオンズクラブが国道419号周辺の清掃を行いました。クラブに所属する30名ほどが参加し、2時間ほどかけて道路沿いに投げ捨てられた空き缶やペットボトルなどのごみを拾って歩きました。

国道419号周辺は市内で最も交通量が多く、車の窓から投げ捨てられるごみの量も特に多いため、高浜ライオンズクラブでは毎年春に清掃活動を行なっています。市内美化へのご協力、ありがとうございます。

